
18 Pièces

600 m²

Réf. 0112

23 000 000 €

St-Tropez
Maison à vendre (83990)
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Mandat Exclusif - Construit en 1969 par l'architecte de renom François

SPOERRY  pour  sa  résidence  personnelle,  ce  bâtiment  exceptionnel

offre  l'un  des  plus  grands  fronts  de  mer  privés  (100m)  de  la  Côte

d'Azur, ainsi qu'un hangar à bateaux, unique en son genre, avec accès

direct  à  la  bibliothèque.  Au  coeur  de  Port-Grimaud,  domaine

ultra-sécurisé 365 jours par an, cette propriété se trouve au bout d'une

impasse  entourée  d'eau  sur  3  côtés.  Elle  dispose  d'environ  600  m2

habitables, comprenant une villa principale, un appartement de gardien

et un appartement d'amis. L'ensemble offre huit suites ...

Sole Agent Mandate - Built in 1969 by renowned architect François SPOERRY as

his personal home, this exceptional building offers one of the largest private water

frontages (100m) on the Côte d'Azur, and an unique boathouse with direct access

to the library. In the heart of Port-Grimaud, an ultra-secure estate 365 days a year,

this property is at the end of a cul-de-sac surrounded by water on 3 sides. It offers

around 600 sqm of living space, including a main villa, a caretaker's apartment and

a  guest  apartment.  The  complex  offers  8  suites  with  bathrooms,  3  kitchens,  a

dining room, 3 living ...

AMANDINE LAPRESLE REAL ESTATE SAS

Espace Des Lices 9 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence
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